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 qué re falta a San Juan? 
Ya son varias las entrevistas en que al hacer una pregunta ya típica en nosotros: aiQué 

le falta a San Juan?.. una de las respuestas ha sido siempre: .San Juan necesita abrir ca- 
lles~. 

Y si. sefiores. esto es una gran verdad. San Juan se nos queda pequem. Un pueblo con 
casi 11.000 habitantes necesita lugares donde vivir. donde pasear. donde tomar el. sol... y 
esto no se puede lograr sin abrir calles, y sin acondicionar las que ya existen. además d r  
construir nuevas zonas de uso público. 

Si Uds. dan una vuelta por nuestro pueblo'piieden observar que son muchos los espa- 
cios que están en estas condiciones. es decir. calles que se pueden prolongar. abrir o acondi- 
cionar de manera que presten mayor servicio al pueblo. Por ejemplo podemos citar la calle 
Gral. Sanju j o  y la calle Alcázar de Toledo. que desde Calvo Sotelo lleguen hasta la Urba- 
nización Climont. Igualmente la Prolongación de Juan Sebastián Elcano hasta Torre Bo- 
nanza. y de allí hasta el Instituto. y también esta misma calle en sentido contrario, dando 
nueva salida a la lirbanizacihn Villa de San Juan. Prolongación de la calle Lepanto hasta 
la carretera de Tángel. C~ntinuacihn de la calle Colón desde Cervantes en duección al Par- 
que Ansaldo. 

Asimismo se puede acondicionar la perp~ndircilar n los tramos finales de las ralles 
Gral. Sanjujo. Alcázar de Toledo y Tomás Capelcs. 

Tambikn seria psitivo abrir una calle que comunicase la carretera de Alcoy en su tra- 
mo Santa Faz-San Juan con la de Ramón de Campnamor. y quizá con otra posible a cons- 
truir que fuese a parar con la de Basilio Sala. ésta iiltima incluida en las ya existentes con- 
versaciones con Previsión Sanitaria Nacional para llegar a la Plaza del Caudillo. jtinio al 
puente. proyecto éste qtie puede dar mucho de si. 

Todn esto es un ideal que de llevarse a cabo traería muchas ventajas para San Juan: 
ayudaría a descongestionar el tráfico qiie aiirneaita día a día. solucionaría en gran manera el 
paro en el sector de la constriiccihn (tanto pnipresas como trabajadores) y todon los que de 
61 dependen. dado qiie al haber calles abiertas es mis  fácil la edificación y ello conlleva que 
el ciudadano pueda elegir un sitio donde residir. ya rlw presumiblemente abarataría el cos- 
te de las viviendas. Tamhibn siipmiria nitevias plazas. jardines. aparcamientos y pnder ir a 
cada sitio sin tanto rodeo. 

A esto tenemos qiie afiadir que se efertiiaria a largo plaro tina gran obra con peqitrflo 
coste econhniico para el Aypntamiento Idado que se podría realizar con personal ndel pa- 
mr. pagando .sí110 tina peqiiefla parte d r  los s~wldost y supondría tambibn en el futuro niie- 
vos ingresos Ilicencias. contribuciones ... t .  

Sabemos que no es tan f6cil como parece. qiie jiiegan intereses de particularen; pero 
ahi es donde se debe utilizar la biirna mana y satwr harcr de nuestrn. mandatarios a qiiie- 
nes siempre el pueblo estaría agradecido por haber planifiwrlo un iirbanismo de cara al fii- 

- EXCURSION r 
A MADRID 
La Asociación ha preparado una excur- 

si6n cultural con  visitas al Museo del Pra- 
d o  y el C&n del Buen Retiro en Madrid, 
para los dias 26, 2i y 28 d e  marzo, con 
libertad para asistir al partido At. Madrid- 
Hércules. Los precios son: Para socios y 
familiares 2.800 pesetas y para los no so- 
cios 3.000pesetas. En este  precio s e  inclu- 
yen viaje en autocar d e  ida y vuelta y 
traslados a las visitas programadas. Hotel 
d e  tres estrellas a régimen d e  media pen- 
sión (comida del sábado. alojamiento y 
desayuno del domingo) el resto d e  comi- 
das, asi&omo las entradas van a cargo del 

4 ' 
TODAVIA NOS FALTA UN 
POCO 

De todos es sabido que nuestro pueblo. por 
lo general luce bastante limpio; si hemos de 
comparar con otras localidades. la limpieza 
de San Juan si no es hptima, es al menos me- 
jor que la de muchos sitios. 

Nos alegra ver que nuestras calles no están 
llenas de basuras (aunque sea en cubosl. de 
desperdicios. etc.. y agradecemos esa labor 
que cada mafiana realizan los barrenderos. 

No obstante hemos de llamar la atención 
porque San Juan no es sólo la arteria princi- 
pal del pueblo (La Rambla). San Juan tiene 
muchas más calles. que siendo igual de mn- 
tribuyentes no están cuidadas de la misma 
manera. Hay que reconocer que buena parte 
de culpa la tiene el vecindario. Al respecto 
queremos llamar la atención de los vecinos de 
nuestro pueblo a fin de que sean ellos princi- 
palmente los que cuiden de la limpieza de sus 
calles. No entendemos el hecho de que se sa- 
quen a la calle los cubos de basuras las vispe- 
ras de festivos y los sábados. cuando todos .m- 
bemos que el servicio de recogida de basiuas 
(que es bueno) descansa tales días. 

ACLARACION: 

Esta nota tiene por ofieto dejar 
bien claro, que en el articulo titula- 
d o  uBalance del a* 1981,. en el 
que  reflejábamos unas declaracio- 
nes  efectuadas por nuestro Alcai- 
d e  a Radio Popular, la falta d e  re- 
dacción que  mencionaba la coleti- 
lla al pie del m i m o ,  se refería a 
falta d e  redacción por nuestra par- 
t e  y n o  a falta d e  expresión del 
seíior Burillo. Nuestra falta obede- 
cía a una intención d e  mantener el 
lenguaje coloquial y evitar la posibi- 
lidad de tergiversar sus  palabras. 
Lo que  aclaramos e n  evitación de 
posibles malentendidos. 
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TODAVIA NOS FALTA 
UN POCO 

(Vinir de h pnmnr pápnrl 

Inialmente aueiemos llamar la atención 
que el vecihdario se conciencie de la uti- 

lizsci6n de ha  papeleras. Si neaUt.moa.tku 
aigo al S&, &+remos a la pr6rimi papo 
kra!. o guardCn>& para echarlo en -M a 
la basura. Es importante Bobre todo el m- 
cienciar a los ninos de ello en las casas y en 
los colegios. Si alguien no eumple oon tan eje- 
mentales normas de urbanidad ireprendá- 
m d e  educadamente! 

Tambih queremos llamar ia atencXm de 
la m p 8 n d i i u i t e  Con+la a fm de euidor 
otros detallea. La d e  de Salvador Montesi- 
noe (por ejemplo) eo un 
se a su h p o ~  y 
En la acera /que no hay/ doede no existen 
edificios está mpletameate abandonada a 
la mis elemental limpieaa. i h d  Ueni de ba- 
suras al igual que ocurre en la Avenida de Be- 
n i b  a1 &do de la carretera por & que trui- 
toa v&kulwi pamn. Hay m68 ejemplos. 
Igu*lmente existen cantidad de obras para- 
das o terminadas que han dejado montones 
de ~scombros sin que se haga nada para qui- 
tatlos. 

Creemos que no seria mala idea el dar una 
amplia y gran batida por el pueblo, limpien- 
do todo lo que hubiere. Los mundiales de fút- 
bol están cerca y muchos visitantes quedarian 
agradecidos e impresionados de ello. Eso po- 
dría signüiear un r w e m  teniendo en cuenta 
la zona turjstica en que estamos. No es diii- 
cil . 

CLlNlCA SAN JUAN 
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SAN JUAN 

Vida Municipal 
LAS FIESTAS LE COSTARON AL AYUNTAMIENTO 

2.184.500 PESETAS 

El último pleno, celebrado en el mes de 
tnerv, fue may ripida y ce peao m& de me- 
di hora ae dcntinm 1oe qmnce pantQe en 
el orden del dh.  T a b a  tgaron aprobados por 
un&idad. exa@o d e v o  que cmtb con 
el no del grupo a o & d h .  
Se apr& la ci&h de h l m  en h &ni- 

d ó a  Bclsa** la ípo r+db  emddca 
niuaigiprl al pmuw de la Ma~18111rini- 
dad de Is ih?pmha - a 
44.049.5S6 pese&+%% w n t i e w  tsinporcf 
un auxilii aáwiaistiatnio pira al m- 
mienio; cuentas & b comisión de fisarrr y la 
subvenciba municipal que ascitnde a 
2.184.500 pese- exped'ieiite de d i -  

cibn de narmas subsidiari& en & urbaniza- 
ción de la f i  Pilot. 
Se designaron tarrems para la mnstnic- 

ci6n del centro aunarcal de salud que ser& 
loe situados junto al colegio Lo Romero prs- 
via petiQ6n a Previsión Sanitaria NacBod. 
& aprobó amplia& de teeoretia mediante 
operaeiQn de crédito c m  la Caja de Ahorros 
Provincial por valor de lO.OO0.OQO por el re- 
a>nomniiento de d t o  d d  prmu- 

puesto de inversiones de 1982 por más de 
3.000.000 que se adeudan a J. Bernabeu por 
diveraas trabajos reitiIsdos por cuenia del 
Ayuntamiento. 

Se n m d b  colebm los plenos d i a r i o s  el 
último jueves de los meses de enero, abril, ju- 
lio y octubre realizando los extraordiiarios 
que fueran neceearios. 

El décimo punto h e  extraiio, ya que m re- 
feria a la diunieión como coocejal del soeiaüs- 

a dimisión que no fue efecti- , , n1"z$kiOmeni. m, - 
&l mismo concejal retractándose de lo ante- 
rior. por lo que la dimisi6n quedó sin efecto. 
Se apob6 la donación hecha a1 municipio de 
18.000 metros de terreno en h &da de la 
Condomma, hecho por Lud. Roaelló Yqp. 

Se aprob6 conceder a) cuartel de la Guar- 
dia Cid an bandera con el nuevo escudo. 

En ruegos y preguntas. el coneajal Seva pi- 
di que todos los concejales aportaran el 50 
por ciento de sus asignaciones que Ics deben 
del ano 1981 para ayuda al local de la Terce- 
ra Edad, y quedó en la mesa para estudio 
pues no todos estaban dispuestos a ello. 

MANUEL JIMENEZ, 
NO DIMITE 

Hace algunas fechas comenzó a correr- 
se por el pueblo el rumor de que uno de 
nuestros concejales comunistas, Manuel 
Jimbnez Albero, iba a dimitir d d  partido, y 
por tanto de su puesto en el Ayuntamien- 
to. Días después nos enteramos que los 
cuatro concejales del mismo partido por el 
Ayuntamiento de Alicante habfan presen- 
tado su dimidón en firme. Todo &lo nos 
llevó a ponerse en contacto con el señor 
Jim(?nez quien nos aclaró su posición al 
respecto. 

Según nos manifesto. ael bulo, no lo 
era tanto pues tenia su fundamento en 
una conversación que tuvo en el seno del 
partido. Parece ser que su planteamiento 
era el de renovar Q no el carnet dada b 
tendencia que acstuaknemaCigue el P.C.E. 
informándonos J propia tiempo qzre aun- 
que haya decidihd~ remmrto pof el aom- 
promiso ektoral que adquirió con San 

FÁRUACIA 
AnBlisls Clinicos 

Juan, él sigue en la misma línea, es decir, 
la de Pilar Brabo y sus compaíieros de 
Alicante cuyas posiciones políticas entien- 
de y comparte, aunque discrepe con su 
decisión de abandonar si bien le parece 
enteramente respetable. 

A nuestra pregunta de si pensaba pre- 
sentarse a las próximas elecciones contes- 
t6 que ahora no poda pensar en ello, pero 
que para eso seria preciso una clarifica- 
ción del partido asumiendo la polltica eu- 
rocomunista, pero das elecciones no es 
algo que me entusiasme, fue por compro- 
mico político; Yo la vida piiblica la hago en 
CC.0O.n fueron sus palabras textuales. 

También le preguntamos qué opinaba 
de la información aparecida en la Prensa 
sobre los concejales comunistas alicanti- 
nos, a lo que nos respondi6 que la prensa 
es independiente o intenta ser objetiva, 
pero que M las fuentes son tendenciosas 
confunden al informador, y éste a su vez 
el lector. 

Manuel Jiménez quiso aprovechar este 
momento para aclarar unos conceptos 
que se habían difundido en el programa 
comarcal de radio Popular. Hizo constar 
que Concepción Niiioles no puede dimitir 
del P.C.E. puesto que no pertenece al 
mismo, dado que aunque se presentó 
dentro de sus listas, lo hizo como inde- 
pendiente. 

( Farmacias Urgencia 
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Joaquín Sevila Bmb. Concejal de Tráfico. 

En nuestro pasado número dábamos la 
noticia de la dimisión presentada en el 
Ayuntamiento por el Concejal socialista 
don Joaquín Sevila Bosch, quien ocupa 
la delegación de tráfico. En aquellos mo- 
mentos intentamos entrevistarle para dar- 
les la mayor información sobre el tema, 
pero no fue posible debido a las ocupa- 
ciones lógicas del mismo. Posteriormente 
supimos que tal dimisión había sido reti- 
rada momentos antes de su estudio en el 
Pleno correspondiente. Para Flarar estos 
y otros puntos adelantamos a este núme- 
ro la entrevista que a continuación les 
ofrecemos a fin de que no pierda su rela- 
tiva actualidad. Este fue el resultado. 

P. - Siguiendo una misma línea y crite- 
rio con las anteriores entrevistas realiza- 
das ¿Cuáles son sus orígenes políticos? 

R. -Mis inquietudes desde el primer 
momento daban a entender que me en- 
contraba más cerca de la izquierda que 
de la derecha. No obstante no milité en 
ningiin partido hasta 1977 en que comen- 
cé a hacerlo en el P.S.O.E. debido a una 
serie de convicciones. Anteriormente, al 
no estar legalizados los partidos, era diff- 
cil encontrar donde podías incluirte. Tras 
el análisis del XXVll Congreso del Partido 
Socialista, vi que mis ideas estaban cerca 
de un socialismo moderado no marxista. 

ENTRE VISTA A: 

JOAQUIN SEVILA BOSCH 

Estoy más cerca de una socialdemocra- 
cia. 

Al principio quería centrarme a nivel lo- 
cal y d primer paso que quise dar fue 
hacer cosas a este nivel, incluso sin mili- 
tar en partido alguno; pend presentarme 
a las elecciones municipales, y como 
quiera que el P.S.O.E. estaba legalizado, 
y había que pertenecer a un partido pollti- 
co para ello, entré en el mismo sin asumir 
el marxismo que entonces predicaba, ad- 
mitiéndome con tal ondición. 

P. - Hay quien comenta que se decidió 
por el PSOE porque &te le ofreció el nú- 
mero uno de la lista, mientras Que UCD le 
ofreció el número cinco. ' . 

R.-Cuando yo aún no militaba en el 
PSOE, tuve un contacto con unos miem- 
bros de UCD que vinieron a visitarme pa- 
ra ver si me interesaba entrar en este par- 
tido; hubo una reunión del mismo a la 
que asistió Pablo Barrachina en la que se 
expusieron unos criterios con los que no 
estaba de acuerdo totalmente, y eso fue 
lo que me la26 hacia la línea de socialis- 
mo moderado que comentaba antes. En 
cuanto a los números de la lista, dir6 que 
no hubo ningún ofrecimiento por parte 
de UCD y que en el Partido Socialista se 
confeccionó la lista por elección total- 
mente democrhtica en donde se votó 
nombre por nombre para ocupar los dis- 
tintos números. 

P.-¿Cómo se hace esta elección de 
los distintos candidatos? 

R.-Se realiza a nivel local del partido, 
mediante asamblea democratica com- 
puesta por los socialistas de San Juan, 
siendo ratificada después por el Comitb 
del País Valenciano. 

P.-Dentro de esa lista sale Vd. elegi- 
do como Concejal, y pasa a ocupar la 
delegación de deportes, en la que parece 
ser el pueblo estaba bastante contento, y 
de la noche a la maiiana deja Vd. esa 
Concejalía. ¿Por qué? 

aura 
Salvador Monlesinos, 11 bajo 

R.-Los motivos fueron varios. El más 
i m p a m e  es un poco comptejo: El PC 
h ~ b i 8  dimitida de Sug C O I % C * ~ ~  

antes; nosotros &amos minoría total te- 
niendo u- Btuack5n muy wmpromtida 
dado cjeleSt~bamos dentro ecupando 
dbgzacimnea mientras que ellos estaban 
fuera de la Corporación. Nosotros, que 
ttabbmos siempre iatwtado llevar una lí- 
nea bastante coherente con el PC coma 
partido de izquierdas -procurando una 
politica, no dtt pacto, pero si de colabora- 
ción- teniamos que intentar llegar a un 
entendimienta dada la rara sít&cic)n, y 
tmkamos que lograr que se reorganizase 
la Corporación. Esto unido a una swie de 
circumtancias que se da4an dentro de la 
delegación que yo ocupaba fue la causa 
de mi dimisión. 

P. -¿Qué circunstancias eran esas? 

R. -Yo entendia que el deporte, y en 
concreto el funcionamiento del Poüdk 
portivo. tenia que pasar por la creaci6n 
de una fundación pública de servicio, o 
por un Patronato Municipal de Deportes. 
Presenté en un Pleno la propuesta de es- 
te Patronato y fue denegada. lo cual jun- 
to con una serie de problemas que tenia 
con gente de mi propio partido y fo que 
decía de línea coherente con el PCE fue 
lo que híío que dimitiera en el cargo del 
Concejal de Deportes. 

P.-jNos podría explicar qué ventajas 
hubiera traído la constitución del citado 
patronato? 

R. -E1 Patronato da unas posibilidades 
óptimas para el funcionamiento del de- 
porte, entre otra5 cosas soluciona más 
r8pidommte los pmbiemas puramente 
tknicos -un potítico no tiene porqué 
saber hacerse cargo de los mismos- ya 
que posee las personas ind idas  para 
hacer las gestiones. Actualmente para 
arreglar un grifo en d Pddeportivo, es 
un ~ p b ,  según b Ley de Régimen Lo- 
cal lo primero que se debe hacer es un 
infoFtit~ a la ComiQi6n correspondiente, 
este .%&arma, se habilita el gasto, pasa a 
b f'wmmmte, at Rmo... y cu%ndo vcin 

a wr* d gnia d P o l i m w  ya se 
ha irnidedo. Esto no htncionar 
se daban soluciones de parchm pero el 
funeionanriento a la hora de la wdód no 
es el que tiene que ser. 

P.-Antes nos ha comentado lo in- 
fluencia de ciertas personw de w pmpb 
partido, en la d e c i i n  de dimitir de la 
DelegaMn de Deportes. 

(Quiere explicarnos este punto? 

R.-Si, yo aguanté tres v w  el p 
sentar la dimisión como Concejal de De- 
porres pedida por wi grupo bas;tonte m- 
yo~itario del partido a nivel local. Me di- 
caban porque crei'an que yo estaba vincu- 
lado un tanto a UCD y que les estgba 
haciendo la política a ellos. Hay p9pscynes 
que no comprenden que dentro da Lo 



de gente que ahora no e&i6 en J partido. 
Fue una c h W n  que tomé con todas sus 
co~cuencies y gwmida par el Co- 
mite to& del Partido. 

P. - Ha habIa&o Vd. de una especie de 
u n i h  con el PCE ¿se ha kqrebo la mis- 
ma? 

R. - La skuack5n poHt'ka del PCE y dsl 
PSOE h y  ~ u e  analitortg PIgCfh la pgn- 
pecthm&quenosslo miMneemt ~d 
go&imo que en la qmsi&. hlaMItros 
hemos intmado llagar a un esiQ8ndirrrien- 
to en todos )os temas, y en d &e L reor- 
ganUd&n hemos proewardo una '&Lid 
cohertwte ambos penKlosI aswniendo he 
&bqjmkmBquesem dmm. En *- 
gún niomento, ni PSOE ni PCE han &@I- 
& W i n  alguna. N u w  ha kabido 
un d-do total con d Partida Comu- 
nista, si bien rele- 
ciones son un poco m P 
c h o  se dessrroih Ea poMm tan gpned, 
cosaí que suceden a SO largo de un man- - 
&ta ..., pem ao ha habido desacuerdo en 
temas conereos nunca. 

P. -Posteriormente asumib Vd. la 
Concejalía ele Tráfico. jQve opina da esta 
actuaf dcdegecián7 

R. -San Juan es un pueblo praMem8- 
tico en el t ráfh. El Ayuntainimta sigue 
con mentaiiided igud a la que tartía cuan- 
do San Juan era un pueblo da 4,- he- 
bitantes, sin &irse cuenta de que se 
han convertido en casi 1l.aJB. C m  una 
plafiifícacitki de calles tan mal hecha 
-callas estrechas y circubckh denm- 
el probkma dd t r h W  se -va d b  a dia 
requeriendo una planifkaciórr de Pipo tk- 
nico y una gran resstructuraci6n en la 
que hay que tener en cuenta b s  Carrete- 
ras de Vaieneia y de Alcoy. Sin un estu- 
d i  tkMco profundo lo Un-m que conse- 
guiremos será una política de parcheo. 

P.-¿Se está haciendo algo al respec- 
to? 

R.-Yo planteé el tema cuando me hi- 
ce cargo de la concejalb, hice saber que 
lo primero que era preciso era un estudio 
profundo del problema y dgspuk mate- 
rial h m n o  y medios para funcionw. Es 
un tema que e& ahí, pero en el Ayurna- 
miento hay muchos prabbnias y todas 
tienen que atendersle, s&r&s b y  que 
tener en cuenta que n ~ t r ~  somos un 
grupo minoritario. EHss timen un bfmfne 
muy extenso, ahora que lo quieran hacer 
o noesotro t'erna... 

P. -Se dice que ios Concejales no tie- 
nen ia suficiente indepmdemia de aceión 
(es c i m  en su casa? 

R.-Hay que tener en cuenta que et 
bnce jd  es un delegado del NcaIde, y en 
todo momento &te puede fawwisar su 
gmibn. W akalde tiene m& confmnza 
con los miQmbros de su equw, y ri la 
hora de dar mayor autanomki, o de adju- 
dicar funciones con rnhs independencia, 
otorga éstas a una deIegacíSn que esté 
bajo su equipo. Yo io veo así. 

P. -Pero Vd. particulamntejha tenido 
algún problema de este tipo? 

R.-SI. yo he dicho que tal calle 
a 

quiero que sea de una sola dirección u 
otra cosa y ha habido discrepancia de 
puntos de vista. No sé hasta qu8 punto 
eso puede Wnarse oposid15n. La r v -  
sabitided de gotpiarno del Ayuntamiento 
ee del J9kaM, del grupo que tiene d 90- 
biemo* 
Pienoo que la b y  de Mgimen Local 68 

-a Tc)cvinreis a ts-#&fra del Alcal& y 

Concejeles, Creo que el W d d e  debe ser 
un ccmdfnador da, un eqlripa que tratzgja. 

P. - tNo cree que en el problema de 
enranchamiento de ia wretera de Valen- 
cia, el Ayuntamiento oe ha dormido en 
cierto modo y no se ha movido lo sufi- 
ciente y a tiempo? 

P.-Para m a r  a la pregunta ~ctaw*, 
de m a  entrevista nos gustería que antes 
m>s hiiera una bfeve r e d a  de su -tu- 
ci6n política. 

R.-Soy uno de los fundadores del 
PSOEsn San Juan, tetqo el n ú m  uno 
de carrtet, despuh he ocdpado distintos 
cargos y puestos. Actualniente desde ha- 
ce un año vengo desempeñando ei cargo 
de coordinador de Deportes de la Diputa- 
ción de Valencia, a m e  nevo la respon- 
sabilidad del deporte a nivel de partido 
del Peis V a W i  y a nivgi del Conseli co- 
labor6 con ia Condeda de Cultura, cola- 
borando tam&ih con el grupo parlamen- 
tario socialista en el C o M  federal del 
Partido en ibkMd. R~iQntemnte he 1- 
do nombrado V i - ,  MBcional de 
AETlDE (AsodaMn EsgmWa de Traba- 
jos mbfe lnstituoiorres Deportivas y de 
Recreo) y Miembro de la Comisión de 
.Deporte de ia Fedemibn de Muncipios y 
Provincias Españolas. 

P.-Y por fin ¿cuáles fueron los moti- 
vos que le llevaron a premntar su dimi- 
sibn como Concejal de nuestro Ayunta- 
miento? 

R. -Todos esos cargos mencionados 
suponen gran cantidad de trabajo y me 
obligan a estar mucho tiempo fuera de 
San Juan e impidiendome que dedique a 
la concejalía el tiempo que quisiera. En 
una asamblea efectuada el verano pesado 
ya habia planteado el tm, pero en aquel 
momento no se estim6 conveniente. Ulti- 
mamente volví a estudiar el m a  y pre- 
sente la dimisión en la A ~ ~ ,  presan- 
t&ndosala t a m b i i  al Akaide y al Partido. 

P.-¿Hubo algún problema en esa 
Asamblea que le Mra tomar esa deter- 
minacián? 

R.-NO,' se dgcidla en eRa una nueva 
ejecutiva local y no hubo proWBma. 

P. -Por ahí se ammta que el verda- 
dero motivo de su dimisión es que Vd. 
espeaba salir e@¡& Setcrmrio General 
del Partido a nivel tocd, y que sus espe- 
ranzas no o vieron cusnplldas ... 

R. -No, los cargos se eligen democrá- 
ticamente. Se premntan unos nwnbres v 
el que tiene m6s votos consigue la 
Secretaria. Efectivamente hubo una Pre- 
sentación de candidatura por mi parte, se 
votó democráticamente y y l ió  una nueva 
ejecutiva en la que Paco Seva salió como 
Secretario. Pero no, ese no era el proble- 
ma. Como expliqué en la radio hay pun- 
tos de vista diferentes y esto es normal 
en un partido donde hay varias corrien- 
tes. Hubo puntos de vista distintos, pero 
el no salir Secretario General no fue el 
motivo de la d i n .  

P. - En el pleno de ffSndss de enero 
pfarseri.t& ka rmwmh&ad m.@@ 

-. . -ay&.> ,-.. -*=_ . +,. - 
R. -Desde que presente la dimisión 

a nivel poiitico como a Mvei privado que 
me llevan a reconsiderar mi posicibn. 

P. -A nivel polftico. .. 
R.-Compañeros de partido con car- 

gos políticos y orgbnices que me aeanse- 
jaron que no era conveniente pues pensa- 
ban que mi labor era positiva. Otro lo po- 
dh bcer  bien, p o  politicamente no in- 
teresaba. Luego los contactos a nivel de 
calle que me pedfan reconsiderase mi 
decisibn que velan negativa, me hizo 
psinscrr que tenían razón y que lo que de- 
bla hacer era sacrificarme un ano mBs 
hasta las ppróximas elecciones, y decidí 
retirar mi dimisión si el partido lo conside- 
r8ba conveniente. be no ser asl aceptar4 
la deciskk pues soy müinte de un parti- 
do y mj  debo a Is disciplina. 

A ' P.:&cu& fue la reacción de su compa- 
ñero de partido, señor Seva, y del resto 
de la corporaci6n7 

R.-& una deciJi6n personal. No hubo 
ninguna manifestaci6n en tal sentido. Es 
una decisián mía que se acepta y punto. 

P. -Y ahora jcu&les son tus aspiracio- 
nes? ¿volverá a presentarse a las eleccio- 
nes municipales? 

R. -Como todo polkico tengo unas as- 
piraciones y estas hoy día no pasar por 
ser Alcalde de San Juan. 

P. -Entonces Les su meta el Consell? 

R.-Posiblemente, pero para no men- 
tir, la meta que me he fijado, suponiendo 
el PSOE gane las elecciones generales, es 
le de trabajar desde el Consejo Superior 
de Deportes en Madrid. No es una ambi- 
ción por acaparar un cargo más impor- 
tante, sino porque pienso que ahí es don- 
de se puede aprovechar más esta labor 
mía. 

Acabamos la entrevista con el señor 
Sevila conversando sobre la reforma mu- 
nicipal; de su visión sobre la misma da- 
mos seguidamente un resumen que 
queremos sirva de colofón: 

La reforma institucional dentro de los 
municipios consiste entre otras cosas en 
conqu&ar la autonomia para la eficacia 
prhctica y la dignidad cívica; descentrali- 
zar todas las atribuciones posibles dejan- 
do al Estado lo que dependa del mismo; 
suprimir la tutela de la administración del 
Estado con objeto de que los Alcaldes y 
Concejales ejerzan sus responsabilidades; 
facikar a los municipios los medios eco- 
nómicos y adminiamivos adecuados; fa- 
vorecer el desandlo de la cooperación in- 
termunicipal, dar a los municipios el dere- 
cho a intervenir en la realidad econ6mica 
mediante la posibilidad de crear empresas 
de intetbs local: democratizar el ordena- 
miento interne & orden a evitar el actual 
carbcter presidencialista de b figura del 
Alcalde. En definitiva, se trata de que los 
municipios smn totalmente responsables 
disfrutando de competencias y medios 
dentro de un marco estatal dem~:rBt'ice. 

Ciclos GOMEZ 

Morán Pedro Mena, 19 
Tdifono 65 33 87 

l imita mucho la autonomia de los 

---1 



Las viviendas 
Sociales del 
Parque Ansaldo 

La Asociación 
Vecinos denuncia 

a VISOALSA 

El pasado dia 24 da enero tuvo lugar en 
ta guardeda infantil CM Parque Ansaldo 
una reunión inthrmotiva a cargo, de la 
Awdación de wachcm para tratar temas 
relacionadw can sus vivimdas. 

Se enytaz6 heblando sobre d Plan Par- 
cial &si Paque ARS(ttd0 denunciando a 
la empresa Vaaolsa pw no ~~ oumpli- 
do dicho Phn. según loo veGMos d no 
cufnpfir d mimo hay un ahorro de dinero 
que todos quieren saber ddnde está. 
-' Las mayores irregularidacks Benuncia- 
daa por los vecinos son: 
- Según el plan dWa exWi  ~ K W  zo- 

nas de se+5o que no se han rsspetaüo. 
- Haci metido ei centra tW pargug 

dos transformadares aéreos en bgpr de 
slt4Fm~eos. 
- El daipósito de agua y Jgunos pos- 

tes del teléfono tamiiien son &feos. 
- Según b s  planos ckhrian de fun- 

cionar 6.300 metros cuadrados de zona de 
juegos y zonas de descanso. asi como 
cuatro hoces de incendios que no se ven 
por ningún &¡o. 

I Concurso Local de 
Redacción LLOIXA 

Otra irregularidad denuncieda m que 
Visoailsa se tenla que hacer wga del ser- 
vicio de limpiaza hesta qwe h u k  varrdi- 
doelW% delas 

todos m gcae d@n a d m i i  &e Visoalse 
& b e ~ d u e A o d a b t c r r r f ~ ~ ~ ~ d n d s n -  
t e s r y ~ s e a s p a r e e l a s & u s o ~ a ,  
eil construir en los tememas colindantes 
disfrutarán de zuna veclnot que no 
sean del parque Ansafdo. 

Otras de los probiemw, expuestas h e  
el de la tasa pagada al Ayuntamiento para 
el disfrute de agua. A i  parectw muchos 

<kl Parque Ansaldo c 

vecinos han satisfecho la cantidad de 
10.000 pesetas por la instalación de cada 
contador, lo cual es ilegal, según la em- 
presa Viilsa, dada que la misma se en- 
cargd de hacer todas ias acometidas y no 
tAguas Municipalizadasn, corno m otras 
ocasiones, por tanto el Ayuntamiento no 
debe cobrar tasa alguna. Hemos de mfor- 
mar que mientras VisoaJsa decla esto a los 
vecinos del Parque Ansaldo, existe une 
carta de la misma 81 Ayuntamiento pidien- 
do parte de esta tasa para amortizar los 
gastos de obra jen qué quedamos? Lo 
cierto es que en estos momentos los veci- 
nos que solicitan el contador no pagan 
nada, sin que ello produzca ninguna reda- 
mación por parte da nadie. 

LA COMUNIDAD CRISTIANA 
DE SAN JUAN ESTA DE FIESTA 





El pasado día 8 de febrero 1982 y con 
motivo de las obras que está realizando 
Obras Públicas en nuestro pueblo se pro- 
dujo la rotura de la conducción de agua 
potable con la consiguiente inundación de 
la zona baja de San Juan debido a la canti- 
dad de agua que salía de dicha averia. 

Se echa de mems en estas casos la 
falta de desagües que eviten que estas ava- 
lanchas vayan a parar siempre al mismo 
sitio con el consiguiente perjuicio de la 
citada zona. 

Se da el caso que es la segunda avería 
en menos de dos semanas pues con moti- 
vo del arreglo del bache que había en Gral. 
Mola pasd lo mismo y el &fue a parar 
al mismo sitio que ahora. 

En la última asamblea de padres del co- 
legio de las Hermanas Carmelitas, se apro- 
bó adquirir loc libros de texto para el próxi- 
mo cursa. Sus beneficios irían destina- 
dos a actividades de la asociación. 

Parece ser que esta medida no ha sen- 
tado nada bien a los libreros de San Juan. 

* * 
LLOIXA publicó hace tiempo que el al- 

calde había dado órdenes para que se les 
pagaran los atrasos a los municipales. HW 
día aún se le debe a algún guardia 538 
horas; los atrasos vienen desde 1979 y sólo 
se le han anticipado 16.000 pesrttas de toda 
la deuda. * * 

Por todos es conocido que un pueblo 
donde se practica el deporte es un pueblo 
sano, pero creemos que no hay iniciativas 
ni ideas al respecto. 

Tenemos mucha gente que pueden ser 
campeones y sin embargo no se les apoya 

- 

lencih, o mallorqui, 6s la seua manera 
d'anomenar el catalb. Com que s'hi trac- 
ta d'una simple qüestió sentimental, cal 
esperar que la necesshria adaptació cultu- 
ral dels nostres @os als temps presents, 
bastará per superar les tals prevencions 
afectives. I la prova és que la denominació 
idiomhtica de catala s'estén de manera 
progressiva. Ara, els mms particularistes 
són acceptables, en &nbits doméstics, 
mentre no presuposen cap predudici de 
fragmentació idiomatica. 

Consideració a banda mereix la manipu- 
lació política que sén fa actualment. al 
nostre país i, en menor escala, a !es IUes, 
de ia qüestió de noms: manipulació or- 

'questrada des d'elevades instancies de 
presió les quals coneisen bé la realitat 
lingülstica catalana i tanmateix la comba- 
ten amb i'objectiu de debilitar la represa 
cultura valenciana i, en últim terme, de 
deixar aíliat el País Valencib, per tal que la 
castellanització hi triomfe definitivament. 
Només de tbrbda maniobra política s'ha 
de quaiificar els intents de secessió idio- 
matica, compte fet que els intel.1ectuals 
valencians i de tots els Paisos Catalans, 
aixi com les institucions lingülstiques 
mundials, des de la ~Société de Linguisti- 
que Romanew fins a la mateixa rRa1 Aca- 
demia Españolaw proclamen que el catalá 
és la Ilengua, entre d'altres. dels valen- 
cians. 

Tret del liibre ~Penyagolosa-ln 
Uengua i csittwa del Pab V e n d a  

ni se potencia el deporte. Esto sucede con 
los hermanos Climent, de Beniimagrell 
que son todo unos futuros campeones y 
tienen que recumr a fuera de San Juan 
para poder disponer de alguna ayuda. 

En la última competición que participa- 
ron se llevaron todos los premios de ho- 
nor. 

Nuestra entrañable rambla ha cambiado 
de fisonomía. Durante este mes se llevó a 
cabo la poda de los Moles. Parece ser 
que esta operación le costó al municipio 
sobre las setenta mü pesetas. 

La Excma. Diputación Provincial está 
procediendo durante este mes de febrero 
al arreglo de las aceras de las calles de 
Eduardo  un& Catedrático Sala Phrez, y 
un trozo de Tomás Capelo. 

* * 
Durante este mes de febrero el Servicio 

Comarcal de Extensión Agraria recibió la 
visita del señor alcalde de la villa, quien 
manifestó su deseo de que desalojaran 
dichas instalaciones en breve plazo debido 
a que para San Juan está aprobado ya un 
nuevo médico. Según noticias de última 
hora parece ser que para primeros de mar- 
zo el nuevo médico ya estartí ejerciendo, y 
por eso es por lo que el señor alcalde se 
dio prisa y presentó el escrita para que lo 
desalojaran y ampim d ambulatorio de la 
S.S. con los locales que &tos ocupan 
hasta ahora. 

Para ias próximas fiestas de Hogueras 
tendremos una nueva barraca que dará 
aliciente a estas fiestas que van tomando 
auge. Esta barraca se Ila uPets i Pletsn. 
Actualmente tiene 30 socios con un pre- 
supuesto de cerca de un millón de pesetas 

y la barraca irá enclavada al final de la 
calle de General Sanjurjo. 

La junta directiva que preside Antonio 
Gil Bernabeu, esta formada por los si- 
guientes miembros: Raúl Seva, Edmundo 
Seva, Silvio Seva, Octavio Seva, Juan 
López, Germán Rubio, Juan José Rubio, 
Juan Antonio Ruzafa y José Luis Baeza. 

* * 
Cuando este boletín salga a la luz púMi- 

ca ya estara en funcionamiento el paso 
elevado de peatones sobre la carretera de 
Valencia. Desde luego los peatones van a 
ganar en seguridad, pero lo que no vemos 
claro es que esté en proyecto la avenida 
de Benidorm y no la tengan en cuenta. 

* * 
Durante el mes de febrero esta zona en 

la que está inmerso nuestro pueblo ha 
sido visitada por la Inspección de Trabajo. 
El motivo era localizar a empresas que 
tuvieran trabajando a los llamados utraba- 
jadores autónomosr, con el fin de sancio- 
narlas, ya que la Inspección considera que 
son trabajadores por cuenta de la empresa 
sin estar dados de alta. En época de crisis 
cada uno trabaja como puede, no como 
quiere, y mientras se dan esos casos, la 
Inspección continúa sin visitar a trabaja- 
dores clandestinos, empresas clandesti- 
nas, y sin visitar a grandes empresas que 
son las que mayor número de trabajadores 
posee «autómmos~. 

* * 
Las cotizaciones a la Seguridad Social 

han variado, según Decreto 125/1982 de 
15 de enero. El motivo de ello es incre- 
mentar el tipo de la contingencia de Des- 
emppleo a fin de sufragar el déficit exis- 
tente. Para compensar ello se ha bajado la 
cotización general. No se va a pagar más, 
ni por parte de empresa ni por parte de 
obrero. Los trabajadores tienen una rebaja 
en su aportación de 0.01. Ello significa 
que de cada 10.000 pesetas van a pagar 3 
pesetas menos. jcasi nada 



PAGINA DE MEDICINA 

NUESTRA SALUD 
HIGADO Y CEFALEAS (11) 

SIGNOS CASI CONSTANTES 
DE LAS M I G H A ~ ~ A S  

-Apa+ím en forma de ninirr o ataques 
de durac~bn limitada: 1 a 6 hwrn. 

-Acampanado de naueeas o vlkniiw. 
-Precedida por algiin 

mbre todn visual (visión 
etdtern l.. . 

- b h r  en nna parte de la cabeza. a nivel 
de h s h .  

CAUSAS 

Al parecer se produce por una libsr8eibn 
en la sangre de sustancias ~wmtmiri.. hista- 
mina. etc.). que e a w n  una serie de cambios 
en bis pequehas arterias dando hyar a la apa- 
ncick> del dolar y de la crisis. 

El motivo por el que se produce la libera- 
ci6n & estas sustancias es de i d d e  muy va- 
riado. ya que in8uyen especialmente trastor- 
nos de origen diestlvo y nervioso. recargan 
la Iuncib del higado. Con gran frecuencia se 
observa gue muchoñ los enfermns miyra- 
fiom sufren de estrenimienio habitual o cr& 
nico, y poseen hbiitos alimenticios <koequili- 
bradon lexrrm de proteinas animales. café. 
te. al&l O tabacol siendo también los en- 
fermos w tipo personas mn un claro predo- 
minio del &tema veyetativo. Todo esto pro- 
duce tina sobrecarga del metabolismo hephti- 
co que da lugar a la'liberación de las sustan- 
cias anteriores y la producción de la crisis. 
Yacada la crisis el sujeto se encuentra perfec- 
tamente. 

TRATAMIENTO NATüRISTA 

!.-Evidencia si la causa fundamen- 
tal es la de tipo hepzítico. De todas formas 
siempre hay que buscar la musa. pues L mi- 
grana es un sinloma. 

?.-PLAN DIETETICO: Evitar aquellas 
alimentos mencionados anteriormente como 
dewqtrilibrantrn: carnes de casa y grasas. tn- 
cino. mariscos.. pescados azules. etc.., y otros 
irritante: café. alcohol. tabaco. te. etc. 

-Abundar en: cereales intqpales 
(avena. centeno. LRW. m.). le- 
gumbres frescas con moderación 
(judías. sojal y sobre todo frutas y 
verduras frescas y bien lavadas. 

-Importantes las curas de fruta y yo- 
gur (yogur de todas foripfas tornar 
uno diario. reaüzado en a s a  con le- 
che fiesca a ser posible). 

-Ejercicio físico necesaIW. suefio y 
deseanso suficiente. 
Evitar ambientes de tensan y car- 
gados o polucionados. 

3.-HIDROTERAYIA isnlamentr lo pon- 
go a nhel de comentario. pues es siempre el 
médico naturista quien elegir6 la correcta y la 
duracibo exacta l. 

-Beno de khune y el de asiento frio. 
-En crisis agudas: apliei61i en la 

cabeza de ooniprc9.s frias y crücn- 
Les. 

4.4'LANTAS MEDICINALES 

-Las hay de a& muy favorable. 
como m: 

A. Hojas de Botdo. ' . , 

B. Bayas de Enebro. 
C. Corma de Fr&ula Icocimien- 

tol. C 

D. Tdbol. acnático. ftor de tila. 
E. En eago(i de gran dolor: p d o -  

-tia y valerianr afficinadis. 
-Tomar 2-3 vcces/dia. En cocimien- 

to. Endulznr con miel de aza- 
har. 

-Boldo. ajenjo. Cardo Maiiaao. W i o -  
nia. Alcachofa. Milenrama. Menta y Diente 
de k. 

-Cm estas piantas pueden realhame ex- 
celentes y agradables infusiones que tomadas 
iumediatamente después de las comidas. nos 
regalan con una 'digesri6n perfecta y tina 
agradable sensacibn de bienestar. 

PARA FINALIZAR: Con estns artículos 
no he pretendido en ningún momemto reali- 
zar una consalta periodintica teomo ya d i  en 
su dial sino simplemente aeercnrles a todos 
ustedes a otro tipo & mediaina y forma de vi- 
da. q w  también &te. y qat auaquc w sien. 
do la PANACEA de nuestras m i e s  es ogove- 

erte por el periíxiiect. Mejor habla con- 
migo. 

J.R.P. 

TELEFONOS DE UTiLIDAD 
PUBLICA 

HlDROELECTRlCA ............. 65.34.42 
....................... BOMBEROS 22.90.80 

GUARDIA CIVIL .................. 65.32.32 
AYUNTAMIENTO ............... 65.32.45 
PQtlDEPORTlVO ................ 66.58.49 
CONSULTORIO S. S. ........... 65.37.68 

....... SEG. SOCIAL (Alicante) 24.76.10 
CORREOS ......................... 65.33.68 
TAXIS (Genera4 hfiela) .......... 65.30.15 

CHARLA 
SANITARIA 
SOBRE 
PRIMEROS 
A-JJXILIO S 

A 
l * 

El dia 3 de febrero a las 7 de la tarde se 
llevó a cabo la charla sanitaria sobre Pri- 
meros Auxiibs en el cobgim de las HH. 
Carmelitas de San J u m ,  acudiendo nu- 
merosos ahimnos, padres y profesores asi 
como otras personas ajenas al colegio. 

S e  habló de La actuacibn a m l i i r  en 
ausencia de personal sanitario, en diver- 
sas situaciones: Que hay que hacer y qud 
hay que evitar. 

El pediatra Dr. Salvador Tirado, se refii 
rió a los aspectos de  accidentes oculares 
(heridas, cuerpos extrafios, sustancias 
quimicas, etc. ) y casos de envemnamien- 
to  por ingestibn de  medicamentos diver- 
sos recomendando siempre provocar el 
vómito; y por ingmión de bcidos y Blcaiis 
en los que hay que evitar provocar el vó- 
mito. 

El practicante titular don Marcelino Ma- 
roñas habló de las hemorragias por nariz 
(epistaxisl así como de su tratamiento en 
especial del taponamiento nasal. También 
disertó acerca de los ahogamientos, en 
especial por inmersión en agua, típico de  
báfiistas en verano y de la reanimación 
ventilatoria (respiración artificial) y cardia- 
ca (masaje cardiaco externo). 

TambiQn se habló por parte del médico 
titular Dr. Felipe Navarro de  otros aspec- 
tos como la actuación en infarto de mio- 
cardio (evacuación urgente a un centro 
hospitalario); quemados (enfriar y acudir a 
centro sanitario); heridas (limpiarlas can 
agua abundante, sola o jabonosa y acudir 
a consulta con pemnal  sanitario); conge- 

' lación de miembros (ponerlos en agua ti- 
bia y luego abrigarlos bien) y otros casos 
como epilepsia, etc. 

Se quedó que en dtra ocasión ulterior 
se hablaría m& extensamente de la respi- 
ritcibn artificial y masaje cardiaco externo. 

El mgdieQ titular 

NOTA. - La próxima charla sed el m&- 
colesdiatdemarzo, a las6de la  
tarde, sobre salud sexual en el 
Instituto de  Bachillerato. 

SAEZ 
JOYERIA - RELOJERIA 



- Escándalo en la Seguridad Social. Muere 
al serle practicada la autopsia. 

- Ante las declaraciones de que el Partido 
Comunista está desfasado. Carrillo se ha- 
ce PUNK. 

- Se desmiente que se haya decidido poner 
en hibernación el estatuto valenciano. 

- Se autorizan diversas subidas de precios. 
de actierdo oon la audaz teoría de acabar 
con la inflación a base de cansarla. 

- Nnevo milagro económico espaiiol: La 
peseta consigue bajar más. 

- Ante la ley del divorcio.,b.biiegasue afec- 
tadas piden sindicato. 

- Aumenta la delincuencia jnvenil: Un re- 
cien nacido roba la placenta de su madre 
para comprar droga. 

- Se compmeba que no hacia huelga de 
hambre. sino que intentaba vivir de su 
jubilación. 

- Le roban el salario por el procedimiento 
del utirón de precios.. 

¿SABIA UD. QUE ... ? 

- Fue en 1040 cuando definitivamente San 
Juan pasó la barrera de los R.WO habitan- 
tes? 

- Ha sido en el pasado aiio de 1081 ru  el  
que se ha conseguido pasar de los IO.IHH) 
habitantes? 

- En 1408 solamente había en San Juan 3) 
rasas? 

- La diferencia de entre inscripciones de 
matrimonios ha sido en el ano 1025. 10 
matrimonios inscritos de menos en e l  Ar- 
chivo Parroquia1 que en el Jw.yado? 

- La diferencia en 19733 fue en favor del He- 
gistro Parroquial. de 15 sobre el  Registro 
Civil? 

- En I W )  residían en San Juan 30 catala- 
nes. 03h anclnliirrs. 35 vascos y 21 gallr- 
gos? 

- En la misma fecha residían 54 extremr- 
Ros. 20 arayonews y MI:% pmveiiían de 
Castilla ILa Vieja y La Nueval. 

Tienda 
MANCHEGA 

ESPECIALIDAD 
EN: QUESOS, 
EMBUTIDOS 

Y VINOS 

Doctor Ivorra, I I 

SAN JUAN 

ESCUDOS HERALDICOS 
O BLASONES , 

En el número correspondiente al mes de iles Sala, al cual le estamos muy reconoci- 
diciembre, cuando comenzamos la Sec- dos y como nos dimos cuenta del error 
cien de Heráldica, dijimos que ((dos aficio- padecido, queremos hacerlo constar pues- 
nados a la misma iban a colaborar con ((Al César lo que es del César» y quien se 
nosotros, pues bien esos dos afici~nados equivoca tiene aue rectificar. De nada. 
no son tales, es sólo uno, Vicente Plane- 

ALEMAfi .  Aprlliifi, <le ctiyn wriyen ~xiarn divwwu hildti.. 
4%. pertrnecrn al misni<> Ino ALEMAN.  ALEMANS.  y I im 

ALEMAR.  

CUANTIA MINIMA DE 
PENSIONES, 1982 

* JUBILACION 
Los aumentos que se han producido 

Si se poseen 65 O mas . 20.315 para este año han supuesto los siguientes 
Si se poseen menos de 65 ...... 17.760 porcentajes: 

* INVALIDEZ PERMANENTE Hasta 18.300 Ptas. el 11 %. 

Gran Invalidez. ............... 30.470 
Absoluta .................... 20.315 
Total (si se tienen 65 años) ..... 20.315 
Parcial de Acctes. Trabajo. ..... 17.760 

* VIUDEDAD 

Titular con 65 o Mas años ...... 15.430 
Titular menor de 65 aiios ....... 13.320 

* SEGURO DE VEJEZ E INVALIDEZ 

Desde 18.301 hasta 36.600 el 5 %. 
Desde 36.601 en adelante el 3 %. 

La aplicación de estos porcentajes para 
-cada pensión no es unitaria, es decir, que 
si Ud. cobraba 25.000 pesetas no le van a 
subir el 5 %, sino que le subirán el 11 % 
de las primeras 18.300 y el 5 % del resto. 

Para el calculo de estos aumentos se 
excluyen las mejoras y la Protección a la 
Familia, entendiendo por mejoras los 
complementos al minimo. 

............. Vejez e Invalidez. 15.210 
Viudedad: LLOIXA ni entra ni sale en la justicia de 

, pero se da por satis- Mayor de 6S aiaios 13. t ............. 
Mmmc-W;aAcwi. .. ...,,,,..,. . 31.m U&. le es de intsrPrs o 
-L. .,- .x&v ,-&&,&&A 



- Rvdo. Don 
PACO SEVA 
La Iglasui de El Salvador de Elche, cle 4 

que fue Párroco titular don Paca, wfnb, 
como otras, los estragos de nuestra que 
m civil y del viejo templo no &ron M 
los cimientm. 

Terminada ¡a guerra, fue c011strulda en 
el e r  una pequeña Ermita, en la que 
pronstonrdmante se a t e n d i  tu6 d- 
cios r e d ¡ ¡  de la chtriaa Paquia.  

Estando m¡ Cura en 
Asp, el sañor traslado 
a El Sehmb da Elche, como ecc3non-m. 
Sebir el Dr. Baínrchina del d i n m h  

del Cwa FeF@ y en poco t-iempo, ,el fruto 
de w f w m  de actuar & mi , S8 
vio r e m a  en un r=que 
hoy se siente o r g u l b  la pafruguia ilicita- 
M. . 

no a BenM.lagtreH m d fiiArq2 % mpañaraauishradon 
Paco en ou caso de la calle dal Mer. Mos 
r e c i b i o a ~ e l s e ñ o r S c s v e y a 3  
notitiesde que, como PBnax> titular que 
dakm invitado a la inauguracibn de su Egle- 
siia em Hcb, unes Jágn'mas y un abrazo 
Wron tos que unió a don Paco y a don 
Feli i .  

Poco tratá a este Cura bonach6n y ama- 
ble, pero tuve la impresión de que era un 
hombre & ¡ o  al servicio de Dios. 

PEPE BERNABEU, a61 Sakernm 

sa> Juan. 1-242 

CORREO DE 

LLOIXA 

Es pmmo contempk &no en proyec- 
ciones ckiJificadas as, y potente autori- 
zadas rigurosamente para myms de 1B 
años.se#rialatm&aniikwque 
eatanmuylejosdetenerIsbdedquek 
permita asistir a este tipo & proycrccio- 
m. 

Creemos que la persona cmaugda de 
contrdgt la entrada, deb~ tener unes ór- 
denes concreto6 al redpecto par& de 
los propietarios y si no cls asT crssmo~ y 
repetimos que hay une fattll grave Q me- 
ral, que exige una denuncia @?&a. 

Pedimos por tanto que m vl@b de bor- 
ma *ida la edad para tener y a 
culas cSm ya que & le lo, y iwh- 
dousaúeiaslergeSque~osarnparsn, nos 
veremos o~~ p d*nr9n& crm la m- 
toridad competente e&@ o r a ~  faita de 
moral con b infancia. 

Unarmdles 

ADIVINE.. . 
ADIVINE.. . 

Las wluciones a las adivinanzas apare- 
cidas en el mes de enero, son: 

1:-La luna. 
2.O-Le oreja. 
3.O-El BOXlOnaUta. 
4:-La bandera. , 
5: -Los datos. 

El ncurso ha sido Juan 
'?m' , sbtnos con el con- 
c u m  de nuevo: 

1 .*-Del trabajo soy amiga 
y por BI adquiri fama 
mi nombre, sin que lo diga, 
esbpalabraqusfalta 
m aLa Cigerrm y... 

2. - Di de qu6 se trata: 
Hay una en Gerona. 
Dos en Barrcebna. 
Tres en Iwaiada. 

3.'-S610 por el cielo y por el mar 
hasta mí podrás llegar. 

4.0-Noloparezcoysoipez 
y mi forma la refleja 
una pieza de ajedrez. 

5. " -Es monoplano 
es sumrsbnico 
es franco-ingk 
¿ D i  quih es? 

IMPORT - EXPORT 
HON'EY- BEES POLLEN.BEES WAX 

¿Pérdida apetito? 
&Estreñimiento? 
~Prostatisrn o? 

Dos respuestas completamente naturales: 

MIEL Y POLEN DE ABEJAS 
Almaodn y venta en: 

C/. Mos6n Pedro Mora; 3 



D E P O R T E S  

FUTBOL 

SAN JUAN 
Rafael Pastor Sogorb del 

G.C.D. San Juan, aunque se le conoce 
con el sobrenombre de ~Carnevaliit. Tiene 
22 años, mide 1.75 metros de altura y pesa 
79 kilos. Su historial deportivo es práctica- 
mente conocido de todo aficionado san- 
juanero, pero aun así vamos a darle un 
repaso. Han sido sus equipos: C.D. San 
Juan Juvenil, Hércules Juvenil y prome- 
sas, Español de San Vicente. C.D. San 
Juan, San Juan, San Antonio, Tercera 
División canario, éste en período militar, y 

Rafael Pastor Si~mir l i  
Exponente de una buena can Y- m 

ilusión de todos nosotros, el ascenso a 
Prefmmte. 

El buen momento que atraviesa el equi- 
po y esa marcha ascendente de nuestro 
p r i m  equipo de fútbol nos han Revado a 
consa~yir este m u & o  reportaje, un po- 
co como hamenaje* yn p o ~ ?  csmo ayuda, 
un paco oarna tmtaewación para todos 
nos~roo y un poco parque pocas veces 
un w i p o  de fútbol local en esta competi- 
ción ha ~~ tan arriba en la stssificación 
y en p&ibíLidades de conseguir la que se 
haysin propueJto. LLOlXA q u h  estar en 
to$m #OS ac~nte~irnjenrOs de relativa im- 
poTtrincia. dentro de todos IQS órdenes de 
la actualiidad, y este creemos cwe IQ es en 
este mrnento. de ahi esta aspecíal aten- 
~ d ~ , q u e s e q u i e r a o n o e s l o g u e  
priva. 

Hacer historia dei club seria prdijo y 
creemos no es 81 momento adecuado, 
pm fo qusi ea; aezuatíderd es d momento 
actual y por tanto ahí nos ceRimes. 
3,1a101a10BQO da fmmas & k.w?qwmm pera 
f?tmmw agb equipas, Ju-b, Infanti- 

.ya por último el G.C.D. San Juan. Se ¿Cónro ves 8( eq&o abre1 
puede decir que son muchos equipos para 
tan corta edad, pero hay qug tener en -Está con mucha mora!, ganas y una 

'cuenta que en muchos ds estos wuipos forma flsica excelente. Ade* el nivel de i&gXb 
ido como cedido al pwW~ec@t al Hér- ha progresaido mucho. 

I * cules, aunque en la actualidad estb ya 
dssvincula& de &e ciub. ¿Quiere decir esto que se puede subir 

Del buen momento que atraviesa el de categoria? 
equipo habla por si solo la trayectoria en 
esta temporada de su portero, de 2.2 parti- TCreo que si el equipo sigue como rriú 
&S jugadosha encajado 26 g-, de los ahora, se podtfa subir. Pero si por nues- 
que en los últimos diez partidos ~610 le tros Bnimos y genas fuera seguro que su- Lu" 

han marcada 3, habibndose erigido dti- bíamos. 1Ya veremos lo que va al final! ''68 
mamente en protagonista merced a su ~~~ ver de fecho 1 
momento siendo el acuipable~ de muchos lW, m& de un aíio, 

jQue tal responde Is afición con el qui- ufd un qempio de de los puntos consegub  por el equipo. po? cornproms,tlla a reatiza uDe penalti sólo dos goles me han mar- 
cado, pues de los cinco que nos han pita- 



por ahí, a lo que ibamas, dejamos el tema 
económico y pasamos al deportivo, aki en 
la directiva hay una euforia conteRda y si 
no vean la conzestaci6n. #Pues @, hemos 
pensado en el ascenso. Si se presenta, sin 
miedo, arriba, no vamos a decir que no. Si 
el equipo sigue respondiendo así hay mu- 
chas posibilidades de logrado, m r a l  y Bni- 
mos no faltan. Tenemos una perfecta 
unión a todos los niveles y cada dk, vginos 
a más. Incluso el nivel de juega s u b  cada 
día y ahí se ve la labor, pues tratemos de 
hacer un equipo homogéneo y con vistas 
a un futuro y parece que lo vayamos con- 
siguiendo. Por otra parte p r e t e m  ha- 
cer un equipo ds jugadores que swn de 
San Juan y por ello &idamos a los juveni- 
les e infantik, pero para consaguirto hace 
falta tiempo. pues no se consigue en un 

traspasados, m& Sder y Pastor que has 
ya atgUn tiempo estsn en el equipo,. 

S610 una queja, la aficibn, esa sufrida 
serie de espectadores tamMn tiene su 
influencia y la drecüm time sus liíasas pa- 
ra e&. ufensmos aq=erama de subir y el 
apoyo de la afíciQi es fundemantal. Hasta 
ahoa estaba un poco fria, pn, los resul- 
tados y d juego parece que hayan ayuda- 
do que responda un poco &. A ver si se 
anima y apoya al equipo que ahora nos 
hace mucha faltar. 

Para pulsar un poco el ambiente entre 
kx j u g a ~ ,  las que dan la cara en el 
campo, hemos querido saber la opini6n de 
dos de eUos uno el que los para, Pastor, 
de San Juan y el otro Manuel Anget, que 
si no es el mejor jugador, son Opiriiom, al 
menos es el m& efectivo cara a la porte- 
ria, 15 goles y el que le sigue d i o  4, de ahi 
la mclinación. Amen de otro sanluanero el 
entrenador «Calsa~, el criticado Y como 
los Últimos serhn los primeros, comenza- 
mos por el director y por w afichan. Jaime 
Ivorra, 35 años, sanjuanero y del San 
Juan, del Club Deportivo, en donde h i o  
toda su carrera futbolística como jugador, 
hov v desde hace dos afios entrenador de 
su .equipo, que ahora es ei G.C.D. San 
Juan. 

jC6mo ves a tu  equipo? 

-Con mucha moral, preparacibn fisica 
a tope que se nota en el rendimiento sobre 
el campo, siendo el fruto da una labor 
moral y sicológica. . 

¿A qu(5 LO debe esta .Iza en ef juego 
después de una primeni vuelta muy he- 
gular? 

. - Insegur-kiad por la responsabilidad en 
casa, y sin que sea un reproche. b s  porte- 
ros no estaban bien físicamente, cuando 
atds hubo seguridad y tos ptwos alcan- 
zaron su punto óptimo, el equipo ha ido 
para arriba, sin embargo antes, fuera del 
Pok'deportiw, el equipo respondía bien. 

¿Hay posibíüdad de ascenso? 

-Se puede subir, hay moral y confian- 
za en conseguirlo. Primero queríamos 
quedar entre los seis primeros, pero ahora 
tenemos que aspirar a m&, subir si es 
posible, por nosotros no va a quedar. Al  
equipo sólo le falta el apoyo incondicional 
de la afición, pues sin ella es muy dificil 
poder conseguir lo que es ya una gran 
ilursi6n can fundamento pues hasta ahora 
enlaIiff9orirrds2SsmJuan, nuncaetmqui- 

G.C.D. San Juan 
Temporada 1981 -82 

quien, obligatoriamente, hubo que hacer- 
le la dicha,, que es -: Manuel Angel 
Montes Olivares, nacido m hasafb hace 
23 afios. El histMiaf ~ V O  comiQnza 
en e! Espafid de San H- o o ~ ~ o  juvenU 
Y despub en el primer equipa en Tecera 
D i W n  y dentro de la misma categoría 
COA el Caliosa para ptwr CImp&s al Vilia- 
joyosa y recalar esta mporedo en San 
'Juan. 

Máximo gdeador ds su equipo con 15 
gokrs, de ellos 6 de penalti, no ha fallado 
ninguno de los lanzados, y tres preguntas 
obligadas, a parte de &m 

$u# es tu.puerto en el equipo? 

-Juego por Iítire, no tengo un puesto 
definido y tampoco me gusta estar sujeto 
a una posición, eso si siempre adelante y 
buscando el gol. 

 cómo ves al equipo? 

-Con mucha moral, compenetrado y 
muy fuerte, destacando el gran compañe- 
rismo que existe entre plantilla y diwecti- 
vos. 

-Pienso que como todos los que esth 
arriba, qu* FnLis &W¡ al tener que visi- 

tar a los que van en la parte alta de la 
clasificación, pero si el equipo sigue asC 
podremos estar al final arriba. 

-Muy escasa, pero como todas las afi- 
ciones cuando ganas te animan, y cuando 
pierdes te chillan, es lo normal, aunque 
espero que como el equipo anima, nos ani- 
me y a ver si entre todos hacemos algo 
gordo. 

Como se puede 0 b ~ e ~ a r  por las mani- 
festaciones de todos existe una cautela o 
prudencia, no existe euforia pero si ilu- 
sión, se tiene la cabeza sobre los hombros 
y se es consciente de las posibilidades. 
Me ha llamado mucho la atenci6n varios 
puntos coincidentes en las manifestacio- 
nes que he recogido y son estos, moral, 
forma física, ilusibn, compañerismo y afi- 
ción. ¿Que pasa con la afición? Prometo 
que para el próximo número habri una 
encuesta para la afición sobre lo que pien- 
sa M equipo, a ver si aclaramos concep- 
tos y damos oportunidad a todo el mundo 
porque el carro lo llevamos todos juntos, 
unos jugando, otros administrando y to- 
dos pagando, a ver s¡ entre todos hace 
mos algo serio que ya es hora, y a ser 
posible que sea sanado. 

HERIERTO 

Gran Especia/idad en Tapes 
Celjded Red de Cocine Casera 
Ganeros de S,' Ca lkM 
y un Servicio de Comedor Familiar 

Mesón 



PARTIDO 
Es domingo por la tarde 

y el ambiente es optimista, 
pues se tiene la certeza 
de ganarle hoy al colista. 

Voy al estadio con tiempo 
y de tiempo el día es perfecto, 
en esto llega don Mendo 
un señor muy circunspecto. 

Después el doctor Medina 
que acompaiia su -. 
Luego don Mardn el cura 
y el tendero de la esquina; 
pasado un cuarto de hora 
un gentío de locura. 

No cesa en su algarabla 
la música del equipo. 
En esto pasa una rubia 
que va exhibiendo su tipo. 

Hay algún que otro cohete, 
rumor multitudinario, 
y no para de dar voces 
el cancán publicitario. 

Ya por fin salen al campo 
con sus trajes nuevecitos 
los dos equipos, aplausos, 
y para el árbitro, pitos. 

Pasados unos momentos 
empieza ya. menos mal! 
De primeras juego duro, 
después batalla campal. 

Falta que hacen los locales 
y el Iínier dice que siga, 
bien señor, lo que usted diga, 
no pita el árbitro y vale. 

Pero cuando es al contrario 
y el de negro es partidario 
de sancionar al de casa, 
pues sí, lo que siempre pasa, 
un clamor extraordinario. 
¡So Ramón que te has vendido! 
ilerdo, zoquete, bandido! 

Y alll veo al señor cura 
perdiendo la compostura 
que se pone en pie y exclama: 
¡más que bruto, tío pelana! 
A su lado el buen tendero 
también grita,  patat te rol 
Y el seiior tan circunspecto 
a ese que llaman don Mendo 
se levanta, tira el puro 
y dice un taco tremendo. 
El doctor y su señora 
miran que miran la hora, 
sufren porque estan perdiendo, 

Y perdiendo se acabó. 
Con las caras alargadas 
abandonamos las gradas 
y en esto el primero yo. 

Un chaval va y me pregunta 
(que raro, con buenos modos) 
¿por favor, quien ha ganado? 
y le respondo enfadado. 

¡Hoy hemos perdido todos! 

NUESTRA DIPUTACION 
YELDEPORTE 

Iniciamos a partir de hoy una seria de 
tres informes, breves y sucintos, que 
ofrezcan a los ciudadttnas de Sant Joan 
d'Aiacant una fácil Wsión de cual ha sido 
la actuación de la Excma. D i c i b n  de 
Alicante en materia depsrtivs para nues- 
tro puebio. 

El primer informe padiiamos calificado 
no de breve, sino de bievisimo, puegto 
que abarca la segunda mitad del año mil 
novecientos setenta y nueve cuando toda- 
vía no existía Comisión de deportes en la 
Diputación -Sub-Comisión era- y los 
nuevos diputados empezaban su rodaje. 

No obstante esta situaci6n de «aterriza- 
je y balbuceante despegue, fue Sant Joan 
el primer municipio que consiguió una 
subvención de envergadura fuera de plan. 
La Sub-Comisión de Depoiras celebrada 
el día dieciséis de noviembre del citado 
año dictaminó favorablemente una ayuda 
de 1.797.845 pesetas (cincuenta por cien 
del valor total de las obras), que posterior- 
mente seria aprobada por el Pleno de la 
Corporaci6n de veintiocho del mismo mes 
y aiio. Con esta ayuda y la conespondien- 
te parte que aportó el Ayuntamiento se 
reparó la pista de juego del pabeU6n cu- 
bierto del Polideportivo Municipal. El par- 
qué inflado e insewibie fue cambiado por 
un material sintbtico cuya mayor eficacia y 
rentabilidad ha quedado demostrada. 

Fueron pues 1.797.845 pesetas bien 
aprovechados por el Ayuntamiento en be- 
neficio del deporte local 

F. de P. Seva 

JUANITO INTERESA AL 
BARCELONA 

Según leímos en la Prensa nacional 
Juanito. jugador del Granada que milita 
en 2. a B interesa al Barcelona. 

El jugador está siendo obsewado por 
Kubala. La noticia saltó, tras jugar el Gra-. 
nada en San Fernando en donde se notó 
su presencia. 

Recordemos que Jaunito se inició en el 
San Juan, pasando posteriormente al Ali- 
cante, en donde recientemente fue tras- 
pasado al citado equipo andaluz. 

CALENDARIO 
DEPORTIVO 

* FUTBOL 

7-3-82. -Ayorensesan Juan. 
19-3-82. -San Juan-Albaidense. 
21-3-82. -Jávea-San Juan. 
28-3-82. -San Juan-Contestano. 
4-4-82. -Altea-San Juan. 

* BALONCESTO, 
7-3- Pol. San Juan-U.B. Vergel. 

,2 1 -3$?-# D. Ondara- Pol. San Juan. 
4 28-3-82. - Pol. San Juan-Nespol. 

l.' DIVISION NACIONAL 

* VOLEIBOL 

7-3-82. -C.V. Elche-Son Amar Mallorca 
19-3-82.-C.V. ElcheSan Cugat Barce- 
lona. 

28-3-82.-C.V.Elche-Veracruz Huelva. 

+ FUTBOL-SALA 

Se desconoce calendario. 

* BALONMANO 

Se desconoce calendario. 

* FUTBOL AFICIONADO 

Comienza primera semana de marzo. 

* MINI-GOLF 

7-3-82. -1.' ronda, 1 1 horas: Mini-Golf 
Albufera. 

14-3-82. -2.' ronda, 11 horas: Mini- 
Golf Albufera. 

Concentración participantes 10.30 sede 
Lloixa. 

21-3-82. -Final seis primeros rondas 
anteriores. 

* CICLISMO 

28-3-82. - 11 horas. Torneo Cmnarcal 

agencia inmobiliaria 
estates agency 

Avda. Jose Antonio, 27 Teléfono65.57.64 S A N  JUAN (Alicante) 

CAMPELLO. Apartamento 3 dormitorios, u n  baño, comedor, salón, 
cocina. amueblado. 2.000.000 ptas. FACILIDADES. 

PISO EN SAN JUAN. A estrenar. 3 dormitorios, un  baño, comedor, 
salón, cocina, terraza, galería. FACILIDADES. 

MUCHAMIEL. Rambla, 3 dormitorios, un baño, comedor-salón, coci- 
na, terraza, galería, amueblado, agua,luz. 2.600.000 pesetas. 

PARCELA de 1.000 m', con casa en constmcción. 700.000 pesetas. 



BREVEDADES 
Por RAMON SEVA MONTiEL 

Ayer, uno de esos sujetos que tanto 
proliferan en todo entorno, sin más 
preámbulo que, el de un rotundo y altiso- 
nante iHola!, irrumpió en mi casa. 

-¿Sólo? -contesté hallando redondi- 
llos y enrojecidos sus ojos. 

 con copa ha dicho! 

-¿De coñac? -insistí. 

¡No, de matarratas! l N  e fastidia! 
-contestó iniciando un &dogo mond 

tono y maloliente-. ¿Vives en las nubes, 
no? 
- 1 No! -repuse sin vestigios de preten- 

der dominar la situacibn-. Vivo trenzan- 
do estrelles, que es una forma más de 
embriiagarse. 

Engulló copa y café con dMtn io  y, ges- 
ticulando manos, traspasó la puerta bus- 
cando aire fresco o, quien sabe si otro 
mostrador donde quemar la noche. 

Consumida mi jornada y llevado, por 
qué no, de mis últimas frases, busqué en 
el cielo las trenzas imaginadas, hallando 
sobre mi cabeza, el hocico olfateante de la 
OSA MENOR siempre atenta al mbs leve 
movimiento de GEMINIS, mientras las 
TRES MARIAS, tintineantw y exhaustas, 
se deslizaban por la estratosfera hacia el 
Mediterráneo. Busqué ávido de sueños a 
HIDRA. Ursa retuvo mis ojos no sé por 
cuánto tiempo ... Qué tristeza saber tan 
poco de Astrología ..., que tal vez nunca 
llegué a saber... debe ser el de arriba un 
mundo fascinante, extraño a este nuestro, 
tan cargado de estorbos y engaños y a la 
vez tan perecedero como éstas mis BRE- 
VEDADES: 

-Escarabajo: Diminutozapato andante. 
-Mi dentista dice que perdí la boca. 

¡Vete a discutir! Yo siempre la hallo en el 
mismo sitio. 

-Según Fraga Iribarne, la razón de Es- 
tado, depende mucho de la vitamina tAn. 

-Por frondoso que se muestre el jardín 
enuna esmeralda. no anidará el ruiseñor. 

-Iba a beber al banco, porque tenía 
sed de dinero. 

-A veces andamos a regañadientes; 
nunca a regañamuelas. 

-El silencio en una hab ic i6n  siempre 
es cuadrado. 

-Marchar cantando: Forma también 
de llorar. 

-El arte de escribir es cosa fácil, tanto, 
que, casi a nadie nos da miedo hacerlo. 

-La plena conciencia de saberse adulto 
es deprimente. 

-Hay seres que mueren de cansancio 
sin haber puesto nunca su mente a traba- 
jar. 

-Quien no dice nada y nos regala un 
libro nos lo ha dicho todo. . 

-Sólo los seres que amamantan, tie- 
nen el don de la transmisión universal. 

San Juan, 82 

COSAS DE BATISTET 

En el anterior número le cayeron encima 
las peras. 

En el presente ha llegado Urde para una 
l l s n a d a d e u ~ .  

En el próximo ¿qué le pasarh a Batistet? 

PREMIO A UNA 
SAN JUANERA 
El secretari de la Classe Internacional 

Optimist de la Federacid Catalana de Vela 
Saluda a M.' Victoria Shnchez y me place 
felicitarte por el 2 . O  premia del ulV Con- 
curso OptimisUP de dibujo can mdtivo del 
XX Salón NButico. 

Marti Comudella i Mir aprofita I'avimn- 
tesa per oferir-li el testirnoniatge de la seva 
consideració m6s distinguida. 

Barcelona, 4 de Fefrer de 1982 

VOLEIBOL 
El club de Vdeibol Curti os Pérez de 

Elche jugarti sus partidos de !! Lipi Nacio- 
nal de primera división masculina de Volei- 
bol en el pabellón cubierto del polidep~rti- 
vo Municipal de San Juan. 

El estreno de la pista no ha podido ser 
m6s efectivo, ya que el pasado domingo 
venció al Grupo Cultural Covadonga de 
Gijón. 

Los partidos que el equipo ilicitano ju- 
gará en San Juan son los siguientes: dia 6 
de febrero a las 10 horas contra el San 
JoséCerveza San Miguel de Sevilla. Dia 6 
de marzo contra el Son Amar de Palma de 
mallorca. Día 18 contra San Cugat de Bar- 
celona y día 7 de marzo contra Veracruz 
de Huelva. 

RENAULT 
Mercado 

iacional de Ocasión 

AGENCIA MARIANO Y JOSE E. PEREZ RlZC 

Servicios: Navarregui, 6 
Exposición: Cap. Martí, 24 - Tel. €5.17.04 

SAN JUAN (Niante) 

MERCERIA Y LANAS I 
KATIA I 

Avenido de Benidorm, s/n. 
Edificio Cobensa 
Locol 5 - 3 

SAN JUAN (Aliconie) I 

REFRANES 
Marzo, marcero, por la maiiana rostro de 

(perro 
y por la noche valiente mancebo 

* * 
Marzo, marceador 
de noche agua 
de día sol 

* * 
De mano a la mitad 
la golondrina viene 
y el tordo se va. 

* * 

hacen el mayo florido y hermoso. 

GRUP MUNTANYENC DE SANT JOAN 

Programa de activitats 1982 

Circo de la Safor. 
Sierra Nevada. 

Peña Migjorn. 

ABRIL 

Alpes. 
Travessia: Xorth-Serrella. 

MAlG 

Eixida Alta Muntanya. 

AGOST 

Eixida Alta Muntanya. 

SETEMBRE 

Martxa: Pantano de Tibi-Sant Joan. 

GRUP MUNTANYENC 

E L  MATRIMONIO INDISOLUBLE 

La señora Wendy Szuluk no permitió 
que se llevaran preso a su marido. En 
un descuido de las autoridades. en 
mitad de iuicio, cogió un bote de pegar es- 
pecial con el que roció su mano, y se as16 
fuertemente a Edward, su marido. Para 
despegarlos, al darse cuenta, tuvieron que 
llevarlos al hospital. 

Y es que verdaderamente hay matrimo- 
nios indisolubles. 
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miento nos juntamos 18 detenidos. Pro- 
testamos y nos llevaron donde está ahora 
el Banco Central, al local donde ensayaba 
la música. Aquí nos juntamos 72. NOS 
trasladaron a Alicante, al castillo. 

P.-¿Cuál fue su caso particular? ,!Ud. 
tuvo alguna condena? 

R. -No. Sólo estuve d E d ~ a l í  la mar de 
fácil. Yo había trabajado en un partidor de 
almendras de la calle San José, el de los 
«Boteros», que eran de Falange. M i  madre 
habló con ellos y le contestaron que ellos 
no sabían nada, y no sabiendo dónde acu- 
dir lo dejó por imposible. Mi mujer fue 
hablar con don Manuel Sala y le expuso 
que yo no podría salir mientras no hubiese 
un aval del pueblo que respondiera de mi 
comportamiento, y él lo extendió ensegui- 
da: Cuando estaba extendiendo el aval, 
entró su hermano don Paco, el sacerdote, 
quien instantáneamente también ofreció 
su ayuda. 

P. -0sea que su problema se solucionó 
enseguida? 

R.-Fue más fácil porque yo no estuve 
implicado en la quema de santos; en aquel 
momento regresaba de Valencia en un 
viaje que hice a por mandarinas. Me ente- 
ré de lo que había pasado al llegar al pue- 
blo. 

P. -Y ahora ¿Qué piensa de la política 
general de nuestro país? 

R. - De política no quiero saber nada. 

P. -Su ideología, sin embargo, ¿la po- 
dría encuadrar en el actual mapa político? 

R. - Ser, soy Republicano. 

P. -Por último, una pregunta ya clásica 
¿qué le falta a San Juan? 

R. -Hace falta llevar agua a la Huerta, y 
que ésta florezca para que San Juan vuel- 
va a ser un pueblo agrícola. Es preciso que 
se abran calles, y acabar con lo que se 
empieza. 

Estas son algunas de las declaraciones 
de un Concejal durante la Guerra Civil, 
VIRA, apodo que lleva con orgullo don 
José Lledó, quien nos comentó siempre 
con la colaboración de su esposa, muchas 
más cosas de interés y que ahora nos reser- 
vamos por no creer sea este el momento 
oportuno. 

También nos facilitó nombres de otros 
Concejales de aquellos afios, cuyas decla- 
raciones intentaremos publicar en lo suce- 
sivo. 

Mercedes PBrez Ruzafa 

Viaje con nosotros 

Viaje a Madrid con A.C. LLOIXA del 26 
al 28 Marzo. 

Salida el viernes 26 a las 12.00 de la 
noche. 

SABADO: Alojamiento y desayuno. 
Visita al Museo del Prado y Casón del 

Buen retiro. 

DOMINGO: Día libre y el .que quiera 
asistir al Estadio Vicente Calderón al parti- 
do. 

AT. MADRID-HERCULES. 

salida de Madrid hacia Alicante después 
del partido. A.C.Uoixa 

POLLERIA-HUEVERIA-CONGELADOS 

M ARl A 

SERVICIO ESMERADO 

Calle Francisco Mertínez - MUCHAMIEL 

Calle General Mda. 20 - SAN JUAN 

Tdbfono 65.6.91 

PARA REPORTAJES D E  BODAS. 
BAUTIZOS. CEI .E I IRACIONI3 .  

A C U D A  A 

Fotos CASTILLO 
S A N  A N T O N I O .  4 - Tel. 65.7-4.16 

SAN JUAN DE ALICANTE 

Recreativos 

Salvador Montesinos, 19 
SAN JUAN 

Grupo Asegurador 
CATALANA OCCIDENTE 

PASATIEMPOS 

HORIZONTALES 

1. -Entrad al interior.-Extrañas. 
2. -Lábreles la tierra.-Pase del límite es- 

tablecido. 
3.-Al revés: Comer oor la noche.-Cor- 

tas por el pie los árboles. 
4. -Agrios.-Abertura del estómago por 

la cual pasan los alimentos al intesti- 
no. 

5. -Deslindaremos, fijaremos los límites. 
6. -Símbolo químico del azufre.-En plu- 

ral: Relativo a la minería.-Punto car- 
dinal. 

7.-Terreno que se destina a la edifica- 
ción. 

8. -Mil.-Sobrenadarás.-Este. 
9. - Desprendidamente, desinteresada- 

mente. 
10. - Arrasas.-Extraéis la humedad. 
11. -Paso subterráneo.-Tuerce una cosa 

hacia un lado. 
12. -Locos, dementes.-Al revés y plural: 

Personaje mítico hijo de Décalo. 
13. -Aburridas.-Sazonar. 

VERTICALES 

1. - Detened.-Raterosque hurtan con as- 
tucia. 

2. -Al revés: Quitará la humedad.-Mo- 
dero, contengo. 

3.-Relativo a los viejos por su edad.- 
Novenas. 

.&-Al revés: Toma las dimensiones de 
una cosa.-Personaje de la novela 
«Cañas y Barron. 

5. - Confiscárales, comisárales. 
6.-consonante.-Concilios, juntas de 

obispos.-Punto cardinal. 
7. -Tejidos. 
8. -Consonante.-Detendrás.-Sur. 
9.-Quit&amelos, apartáramelos, sepa- 

rármelos. 
10.-Zarandees, agites, tremoles.-Fasti- 

diará, cansará, aburrirá. 
11. -Al revés: Apto para moler.-Navidad. 
12. -Tostaron: Al revés: Líquido graso, 

color verdoso que se obtiene por 
presión de la aceituna. 

13. - Cerebelos, masa encef8lica.-Al re- 
vés: Alégrese, regocijese. 

José Shnchez Buades 
TALLERES ROBERTO 

Reparación automóviles - Chapa - Pintura 
Electricidad y servicio de grw 

Avda. de Benidorm, s/n. - Tel. 66.38.32 
Pa~ticular 66.35.76 
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JOSE LLEDO ABAD, <<vIÑA>> 
Tal y como decíamos en nuestro último 

número, hemos tratado de conseguir una 
nueva secci6n del interds de Uds. y en 
este a f h  hemos preguntado, merodeado 
e investigado acerca de personajes politi- 
co-históricos sanjuaneros, y como tales 
importantes en nuestro devenir. 

Despub de mucho indagar hemos ave- 
riguado que uno de nuestros conciudada- 
nos, José Lledó Abad ( V i w e  concejal 
durante b Guerra Civil, y a-61 nos dirigi- 
mos en busca de la información que ahora 
les ofrecemos: 

P. -SeRor Lledó, p ~ á l  era el panorama 
político en San Juan anterior a la Guerra 
Civil? 

R. - Existian dos partidos, el uCirculo 
Republicano» y el ~RadicaCSociafistan 
que presrdia a nivel nacional Marcelino 
Domingo. Los dos se fusionaron y así na- 
ci6 Izquierda Republicana; la mayoría del 
puebio penenecia a este partido. Cuatro 
que no lo eran no sabían dónde meterse: 
cuando vino ia Guerra todbs quedan en- 
trar, pero los que se calculó eran de dere- 
chas quedaron fuera. 

P. -Por supuesto Ud. era de Izquierda 
Republicana ¿no es ad? 

R. -Si, procedente del Partido Republi- 
cano Radical Socialista. 

P. -&ómo se instaurb aquí a nivel mu- 
nicipal el régimen republicano? 

R. -Aquí había dos señores: uno veteri- 
nario que no recuerdo su nombre, y otro 
maestro, don Ram6n Bonafonte, que ya 
en tiempos de la Dictadura de Primo de 
Rivera sallan a la calle gritando alviva la 
Repúblicalr, por este motivo los metieron 
en la cárcel, pero Wno la revolución y las 
elecciones y con ello el triunfo de la Repú- 
blica, y les dieron la libertad nombrando a 
don Ramh Bonafonte responsable del 
puebto; éste form6 un Ayuntamiento pro- 
visional con el veterinario y otra gente de 
izquierdas que duró hasta las elecciones 
municipales. 

P.-¿Pero la República triunfó precisa- 
mente en las elecciones Municipales? 

- R. - Sí, pero en San Juan y Muchamiel 
triunfaron las derechas, entonces fue 
cuando el Gobernador Civil de Alicante 
nombró a don Ramón responsable del 
pueblo despuds de que dimitieran las de- 
rechas. 

P. -~lmaginamos que a esas elecciones 
se presentó gente de distinta ideología? 

R.-No,se presentaron todos de iz- 
quierda. 

pensé mejor después y adjuwub mi can- 
didatura a un chico de Benimagrell, Vicen- 
te Ferrhndiz RoselM que es tfo de un ex- 
concejal que se present6 por al partido 
Comunista en )as Últimas elecciones. 

P. -&Por qué no quiso formar perte del 
Ayuntamiento en aquellos momentos? 

R. &Porque yo entonces tenla los arbi- 
trios municipales por mediaci6n de mi tío 
«El confiter~, pero cuando Wente iba por 
abastos, a por arroz, aceite. etc., tambibn 
iba yo. 

P. -¿Cuál fue la composición de la Cor- 
poración tras las elecciones? 

R.-Juan Sevila, «el Sabio», Pedro 
Ronda, Vicente Gadea, Emiiio Urios, An- 
tonio Sala. Rafael Bernabeu, Rafael Go- 
sálvez (Botifarra). C a r b  S e l k  y Vicente 
Gozatbes. 

P. -Tenemos entendido que fueron 
Uds. los que trajeron d agua potable a 
San Juan. Explíquenos el proceso. 

R. - El Alcalde de por entonces, «El Sa- 
bio» que llamábamos, acudid a solicitar el 
material al Alcalde de Alicante, un tal Lo- 
renzo Carbonell Santacruz -el de la fien- 
da del Bacalao que decian- y éste nos 
contestó: «Pero si eso no está municipali- 
zado)), y le contestamos: «Bueno, ya ve- 
remos, la cuestión es llevar el material». 
Llenaron todo el pueblo de tubos de hie- 
rro, pero estalló la Guerra se los llevaron 
y.. . nos quedamos sin agua. Nosotros 
queríamos traerla a toda costa; aprove- 
chamos la ocasión de que los presos en 
Alicante estaban muy inquietos por los 
continuos bombardeos, y solicitamos nos 
los cedieran para las obras a cambio de 
mayor tranquilidad y comida. Pero no 
contábamos con el suficiente mbterial. 
Uno del pueblo nos dijo dónde hable y que 
estaba incautado por los trabajadorsa. Ha- 
blamos con la señora de Azaíía y las dos 
hijas de Prieto, quienes ~Apidemnte soli- 
citaron una autorización; una vez conse- 
guido, lo esparcimos desde V'iahermosa 
hasta la salida de Santa Faz. Así fue como 
llegó el agua a San Juan. La fuente de la 
Plaza del Ayuntamiento se puso durante 
la guerra la cambiaron de sitio y le pusie- 
ron la f&ha del cambio, si bien, como 
digo, se instaló anteriormente. 

P. -Nos h oomenteh M qub cono- 
ció a la s&- de AzaRa y las hijas de 
IndaWi  Pjteto.  tuvo oportunidad de 
tratm psrsonalrnente a otras figuras im- 
pomteg  de k &poca? 

R. -sí, estuve en Aguas de Buwt den 
Mardino P d n g o ,  y tambi6n íconocl a 
JuMn B~~ y Rodoifo Liopis. 

P.-Estalla la Guerra Civil. &@-- 
dos guarda de ella? 

p.-Nos dice que se presentaron ¿Vd. - R.-Deje mi puesto a Miguel Cardón, y 
no lo hizo? marché al frente de Teruel. Allí mataron a 

montones. Despub fu( a parar a un p u ~ -  
R.-A osas primeras elecciall~~ no me blo de Murcia, donde se produjo un gran 

presenté. Mejor dicho, si lo hice, pero 10 avance de 10s nacionab. Las bombas lb 

vbn, y la gente corria para todas partes. 
Yo iba acompañado de un chico de Alican- 
te y ~ Q S  salvamos gracias a mi serenidad. 
Yo decia: «Si corro me puede caer la bom- 
ba encima ... y si no p r r o  tambih ... pues 
no-corro». El otro me decía: ~ C h i l  corra- 
mos que yo fengo miedor, y yo le contes- 
taba r$ thmbien (qué te crees? Tanto 
A s  retrasamos que dimos tiempo a que 
nos alcanzara una furgoneta recogiendo 
heridos. iuEsthn Uds. heridos?# nos pre 
guntaron, «sir contestamos, y subimos 
trasladándonos al hospital de la ~Pasiona- 
ria» en Valencia. Estuvhos doce horas 
(de 9 noche a 9 mafianal. Regresamos a 
Murcia. Contamos el caso al médico, y 
éste nos dio el upasaporter para Teruel. 
Nos mandaron a Extremadura, y alli me 
dieron por inútil debido a un ojo que me 
falta desde pequeño. 

P.-Ud. regresa a San Juan. ¿Es enton- 
ces cuando pasa a formar parte del Ayun- 
tamiento? 

R.-Sí. Al llegar aquí me encontré con 
que no habia Ayuntamiento; sólo queda- 
ba un Concejal, Pedro Pedrell Pedreras, 
«el de Paghu. Para formar Corporación 
era necesario un mínimo de tres personas, 
y vino a decírmelo el entonces Secretario 
don Basilio Sala Ortolá. 

P.-~Cuhl fue la composición de esa 
Corporación? 

R. - Formamos Ayuntamiento Rafael 
Ripoll Ruzafa como Alcalde, Pedro Pedrell 
Pedreras como segundo alcalde, y yo co- 
mo tercero. 

P.-¿CuAl fue su labor? 
R. -En aquel tiempo poco se podía ha- 

cer. Mi labor principal era la de conseguir 
alimentos. Gracias a mi amigo el Goberna- 
dor de Alicante don Francisco Valdds y Ca- 
sas, me concedieron entre otras cosas 
45.000 kg. de aceite: hice dos viajes y traje 
30.000; tos otros 15.000 que tardamos pa- 
gados. Se quedaron en Baeza IJaéni. 

P. -Estos alimentos (Cómo se suminis- 
traban al pueblo? 

R.-Se daban a las tiendas y a los hor- 
nos en proporción a la clientela. El azúcar 
y la leche se daba a las farmacias, y la 
gente acudía con las cartillas de raciona- 
miento. 

P. -¿Cómo fue la posguerra? 

R.-Al terminar la Guerra dieron la li- 
bertad a algunos presos de los vencedo- 
res. Cuando uno es preso politico lo nor- 
mal al darle la libertad si no ha hecho nada 
malo, es volver a su pueblo. 

P. -¿Qué experiencias personales tuvo 
Ud. entonces? 

R. -Me detuvieron d primer dfa de Pos- 
cua. En el cuartito que hay en ef &- 


